(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府 キッズ巡回サッカー教室



栄·睦合·富河保育所(南巨摩郡)





2015年6月10日水曜日開催







久保田先生 遠藤先生 望月先生から**・☆。参加園児数41名

このサッカー教室をとても楽しみにしていました。山梨県でも静岡県に一番近く南にある町の為、スポーツをさせてあげたくても十分に指導して教えると言う環境ではありません。このような教室はとても良い機会だと思いました。子供達のあんなに楽しそうに一生懸命にボールを追って走る姿が、見られて嬉しかったです。遠くて大変ですが、また教えに来て下さい。ありがとうございました。(久保田先生より)

未来のヴァンフォーレ選手なれることを期待しています!(遠藤先生より)

サッカー教室を通して、外で遊ぶ事の楽しさ、友達と協力して取り組む事の大切さなど、様々な経験をする事が出来たと思います。子供達にとって、とても有意義な時間を過ごすことが出来ました。コーチの方たちが優しく指導して下さったお陰で、子供達も喜び、サッカーの楽しさを改めて感じ、前にも増して興味を深める事が出来ました。短い時間でしたが、ありがとうございました。(望月先生より)



こんにちわ(^v^)

ひよここ―ちだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか?おともだちとなかよくしているか?ボールあそびやドリブル散歩、かっこいいシュートれんしゅうはたのしかったかな?またみんなでやってみてね!

しあいは、みんなさいごまでがんばってはしっていてかっこよかったよ(^_^)vまたどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

ひよこコーチ



